
Asylunterkunft Dagmersellen

Unterstützung und Begleitung für Asylsuchende

Seit Dezember wohnen wieder asylsuchende Männer in der Zivilschutzanlage bei der Sporthalle Chrüz matt. Die Integrationsgruppe Espera bietet ihnen Unterstützung mit der Organisation von Treffpunkten und Kleiderspenden.

Nach Ostern finden zwei Treffpunkte statt für Asylsuchende und Einwohner:innen von Dagmersellen. Am Mittwoch, 3. und 10. April, 19 Uhr im Lorenzsaal, Arche. Die Asylsuchenden brauchen Brettspiele (z.B. Schachbrett oder Backgammon), Männerkleidung für die wärmere Jahreszeit, Turnschuhe für Männer. Spenden können im Pfarrhaus, Kirchstrasse 3 abgegeben werden.



Beim Asyltreff am Mittwoch, 3. und 10. April um 19 Uhr wird bei Tee und Kaffee gespielt und Deutsch geübt.